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Ａ：「サイクリングブームと日本の実情」からの設問  
 

Ａ−１）繰り返される自転車ブームの要因として車種の移り変わりや第一次ブームからの忘れ物「マナーアップやインフラ整

備」が関係していると考えますが、そう言った認識はありましたか？ 

⇒⇒ ａ：ある   ｂ：多少はある   ｃ：特にない 

 

Ａ−２）“日本の実情の壁”として、①道路事情（インフラ）、②休日事情（ソフト）、③供給事情（ハード）、④文化事情（ハート）

がありますが、関心はありますか？ 

⇒⇒ ａ：全てある   ｂ：一部ある   ｃ：殆ど無い     ※一番関心のあるのは？： ① ② ③ ④ 

 

Ａ−３）現状分析にも役立つイベントカレンダー掲載のフリーペーパーは必要と思いますか？ 

⇒⇒ ａ：必要   ｂ：多少は必要   ｃ：必要ない 

 

 

Ｂ：「サイクリングネットワーク再構築の背景」からの設問  
 

Ｂ−４）「街道」「山道」「町の道」を組織で遊ぶツーリングコンペティションのためのサイクリングネットワーク再構築は必要と

思いますか？ 

⇒⇒ ａ：思う   ｂ：多少は思う   ｃ：思わない  

 

Ｂ−５）自転車市民権獲得の現在地はどの辺りだと思いますか？ 

⇒⇒ ａ：五合目辺り   ｂ：登山口付近   ｃ：ルート検討中 

 

Ｂ−６）日常利用とスポーツ利用の違いは、常用速度の違いと思いますか？ 

⇒⇒ ａ：思う   ｂ：多少は思う   ｃ：思わない 

 

 

Ｃ：「先行ＬＣＭＣＣ山口への参画のお願い」からの設問  
 

Ｃ−７）ＵＣＩルールブックにある「サイクリングとは、レースを含むスポーツサイクリング全般」についてどう思いますか？ 

⇒⇒ ａ：欧米の話し   ｂ：日本でもそうなって欲しい   ｃ：特に思わない  

 

Ｃ−８）グループサイクリングがグレーゾーンとして制限を受けていると感じたことはありますか？ 

⇒⇒ ａ：良くある  ｂ：たまにある  ｃ：感じたことはない  

 

Ｃ−９）ソフトの標準化は誰が望んでいると思いますか？ 

⇒⇒ ａ：自転車協会   ｂ：自転車議員連盟   ｃ：警察庁交通規制課 

 

 

Ｄ：「ＭＴＢ企画が地域を救う！」からの設問  
 

Ｄ−１０）コンパクトエリアで、山道以外の移動もあり、レースからツーリングまで 実施可能なＭＴＢ企画は、地域経済に寄

与すると考えますが、その必要性についてどう思いますか？ 

⇒⇒ ａ：お店に必要   ｂ：ユーザーに必要   ｃ：地域に必要     ※複数回答可 

 

Ｄ−１１）店頭でのセールストークにも活用できる「提案型イベント」や「春需でソフト」の具体化は必要と思いますか？ 

⇒⇒ ａ：必要   ｂ：多少は必要   ｃ：必要ない 

 

Ｄ−１２）スーパー先達の所属する地域貢献型マルチサイクリングクラブとしての「山口サイクリングプロジェクト研究会」のネ

ーミングどう思いますか？ 

⇒⇒ ａ：良いと思う   ｂ：変えた方が良い   ｃ：あまり関心はない 

 

※アンケートは、今週中に返信する形で回答して頂ければ幸甚です。 

※ご協力ありがとうございます。 


